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Abstract (en)
1. Thread feed device with a storage unit (1), to which the thread (F) runs tangentially and from which the thread (F) is doffed overhead, the
doffing taking place by means of a ring (6) provided in the region of the head end of the storage unit (1) in conjunction with resilient fingers (5),
characterized in that the fingers (5) one located on the storage unit (1), extend projecting over its head end (4) and spring outwards in the direction
(x) of a unit on the ring (6) on the far side of the head end (4).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Fadenliefervorrichtung mit einem Speicherkörper (1), dem der Faden (F) tangential zuläuft und von dem der Faden
(F) über Kopf abgezogen wird, wobei der Abzug durch einen im Bereich des Kopfendes des Speicherkörpers (1) vorgesehenen Ring (6) unter
elastischen Fingern (5) her erfolgt. Zur Erzielung einer leichten Veränderbarkeit der Abzugssperrung schlägt die Erfindung vor, daß die Finger (5)
an dem Speicherkörper (1) sitzen, sich über dessen Kopfende (4) überstehend erstrecken und nach außen in Richtung (x) einer Anlage an den sich
jenseits des Kopfendes (4) befindlichen Ring (6) federn.
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